



毛利庭園に
やってきました！



3階のショートステイの利用者様が20日毛利邸園へ紅葉見学に行かれました。園内には入られませんでしたが、外観を見学され「とても綺麗だったよ」「中に入れたら良かつたけどまた見に行きたいね」と喜んでおられました。

「こんちわ。ひじゅくせんの翔です。
今年も後一ヶ月切りましたね。来年に向けて
片付けや準備が慌ただしくなってきます。
仕事納めまで落ち着かない日々ではござります
がお身体にお気を付けてお過ごしください。



12月号



みんなで一緒に
はい、チーズ!!



4階の利用者様は20日と22日に見学されました。「久しぶりに来たけれど、だいぶ変わったねー」と昔の風景を想わながら、紅葉狩りを楽しまれていました。
また、12月はクリスマス会を予定しております。

グループホームの利用者様が紅葉見学へ行かれました！



さー着いたよ！どんな景色
が見れるかなー

紅葉はキレイだー！
やっぱり外は気持ちいいねー



このアイス美味しいねー！

11月29日グループホームの利用者様が毛利邸園へ紅葉見学に行かれました。玄関入ってすぐの場所で見学されとても綺麗に咲いているのを見て「凄い綺麗だね！これだけ咲いてると見頃だね」と喜んでおられました。

今年も後一ヶ月切れましたね！アメリカではNBAで日本人が活躍しています！

アメリカではプロバスケットのシーズンが真っただ中で日本人史上初のドラフト一位で指名された八村塁選手や渡邊雄太選手が活躍しています。

八村選手は評判通りの活躍でアメリカで有名となっています。渡邊選手も負けじと活躍しております。来年は東京オリンピックがあるので共に代表候補で互いに競って活躍を期待しております。

この二人に續けと他の選手も目指して頑張ってもらいたいですね！

当施設では「持ち込まない」「持ち出さない」「拡大させない」を目標として嘔吐物や排泄物を処理する際でも丁寧に実施しております。ノロウイルスの感染は食品だけでなくヒトからヒトへの感染もあります。私達は毎日次亜塩素酸ナトリウムを使用して消毒や掃除を行い感染対策に努めています。



今は体調を崩しやすい季節となっている為普段から「手洗い、うがい、消毒」を必ず行ってください。体調の変化がありましたら病院へ受診に行かれる事をお勧めします。

今回のテーマ「ノロウイルス」です。

ノロウイルスは、乳幼児から高齢者まで幅広い年齢層に急性胃腸炎を引き起こすウイルス性の感染症です。長期免疫が成立しない為何度もかかってしまいます。主に冬場に多発し、11月頃から流行が始ままり12～2月にピークを迎えますが、年間を通して発生します。原因ウイルスであるノロウイルスの増殖は人の腸管内のみですが、感想や熱にも強いうえに自然環境下でも長期間生存が可能。感染力が非常に強く、少量のウイルス（10～100個）でも感染・発症します。抵抗力の弱い高齢者や乳幼児は感染しやすい為、当施設でも嘔吐物の処理方法として標準予防対策「スタンダードプロコーション」を基に年に2回の研修も行っています。



社会福祉法人勝縁福祉会ひごろもそう

特別養護老人ホーム
ショートステイ
グループホーム

〒747-0833

山口県防府市大字浜方8番地1
TEL:0835-28-7706
FAX:0835-28-7726
MAIL:higoromo@cronos.ocn.ne.jp
HP: <http://www.higoromo.jp/>

スタッフ
大募集